

# さんフェア通信

第1回生徒実行委員会が開催されました！

会場 秋田県自治研修所

日時 平成28年6月23日

○当日は13の学校から代表生徒が集まりました。



○はじめに教育委員会の方のご挨拶を頂きました。続いて、第24回全国産業教育フェア宮城大会をビデオ上映で概要を知り、今後どのように活動していくのかを学習しました。その後、全国産業教育フェアについての詳しい説明をしていただきました。

○全体会の最後は生徒実行委員長の挨拶で締めくくられ、閉会の後、生徒実行委員会のメンバーで集合写真を撮影しました。

## 《生徒実行委員会のメンバーで記念撮影》



第1号  
さんフェア秋田  
生徒実行委員会



秋田県PRキャラクター「んだッチ」

©2015 秋田県んだッチ H280029

○午後は、メンバーみんなでアイスブレイクや自己紹介を行い、最初は緊張した雰囲気も和やかになりました。



## 《アイスブレイクの様子》

○第1回生徒実行委員会は、全員が産業教育フェアのおおまかなビジョンを持てたと思います。話し合いを通して、それぞれの意見を共有し、よりよい案を出すことができました。

これからもこの実行委員会のメンバーで大会を成功できるように、精一杯頑張ります。